



# Initiative Liberaler Muslime Österreich - ILMÖ

www.initiativeliberalermuslime.org  
Hackingerstr.42-44/2/10 ZVR-Zahl: 545346356 Tel.+43(0)69910333243  
A-1140 Wien info@initiativeliberalermuslime.org Fax +4319240167  
Raiffeisenbank Klosterneuburg Kto.122952 BLZ 32367

---

An  
S.E. Herrn Mohammed AL SALLOUM  
Botschaft des Königreichs Saudi-Arabien  
Formanekgasse 38  
A - 1190 Wien

Wien, 26.9.2012

## Betrifft: Antrag auf Kirchenbau im Königreich Saudi-Arabien

Exzellenz, sehr geehrter Herr Botschafter!

Hiermit beantragen die liberalen Muslime die Errichtung einer Kirche im Königreich Saudi-Arabien, die als Stätte des Gottesdienstes für Christliche Araber und Nicht-Araber dienen soll. Bekanntlich arbeiten in Saudi-Arabien zahlreiche Diplomaten, Geschäftsleute, aber auch einfache Arbeitskräfte in untergeordneten Positionen, die derzeit nicht imstande sind, ihre Religion in der für sie vorgesehenen Weise ausüben zu können. Vielfach sind sie gezwungen, ihren Glauben im Geheimen auszuüben, weswegen es ihnen nicht möglich ist, ihren sakramentalen Verpflichtungen nachzukommen. Bedauerlicher Weise ist das öffentliche Christliche Bekenntnis in Saudi-Arabien verboten und mit großen persönlichen Gefahren verbunden, was einen eklatanten Verstoß gegen das Prinzip der Religionsfreiheit darstellt.

Dies ist ein großes Ärgernis angesichts der Tatsache, dass gerade Saudi-Arabien den Bau von vielen Moscheen und tausenden Gebetsräumen in Christlichen Ländern wie Europa sowohl finanziell als auch organisatorisch stark unterstützt, was aus der Sicht der Muslime natürlich verständlich ist. Das Prinzip der Reziprozität müsste aber den Bau nichtmuslimischer Sakralbauten in Ihrem Land als selbstverständlich erscheinen lassen. So wie der Islam in Europa muss auch die Christliche Religion in Saudi-Arabien ihre Religionsfreiheit erhalten.

Wir haben die Hoffnung, dass die Eröffnung des „König-Abdullah-Zentrums für interreligiösen Dialog“ in Wien ein ehrliches Signal für eine ernsthafte Verwirklichung religiöser Freiheit gerade auch im Land des Trägers dieser neuen Einrichtung ist. Die Errichtung einer Christlichen Kirche in Saudi-Arabien könnte unter Beweis stellen, dass dieses neue Zentrum tatsächlich substantiell an einem friedlichen religiösen Miteinander arbeiten möchte.

Gerne würden wir Ihnen unsere Ideen zur Verwirklichung eines derartigen Projektes präsentieren, zu dessen finanzieller Bedeckung wir bereits beträchtliche Vorarbeiten geleistet haben. Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie uns diesbezüglich zu einem persönlichen Gespräch einladen würden und ersuchen Sie höflichst um einen baldigen Termin.

Mit herzlichem Dank im Voraus für Ihre Mühewaltung und die Weiterleitung unseres Antrages an die zuständigen Saudi-Arabischen Behörden und

freundlichen Grüßen

*Amer Albayati*

Amer Albayati  
Präsident

